



Servicio social protestante



ESPACIO XALA (LA LLAGOSTA)

El 5 de octubre 2018 se inauguró formalmente el Espacio Xala y nos sentimos muy acompañados por nuestra comunidad, la EEC.

Al acto asistieron alrededor unas treinta personas, entre ellas, el Presidente de la EEC que nos alentó para continuar con la obra social en La Llagosta. Asimismo, también estuvieron presentes la Regidora de Servicios Sociales y el Regidor de Infancia, en representación del Ayuntamiento de La Llagosta.

Actualmente, estamos atendiendo a 11 niños, entre los 6 y 11 años. El Espacio Xala dispone de 20 plazas y esperamos que en estos próximos meses podamos ofrecer las restantes plazas a aquellos niños y niñas que necesiten nuestro apoyo.



CENTRO ABIERTO MOISÉS

En este boletín, destacamos la participación de los niños/as del Centro Moisés y de los adolescentes de MoiJove en las Olimpiadas Evangélicas, que se celebraron el 6 de octubre en el Estadio Serrahima.

Este año, hemos conseguido 5 medallas y quedamos en la 14 posición. Ese día es muy especial para los niños, adolescentes, familias y educadores/as.

Es una experiencia inolvidable para todos/as nosotros!



HOGAR EL FARO (BOLIVIA)

El proyecto continúa con sus actividades habituales. En el Hogar, viven 8 madres con sus hijos/as.

En el terreno ubicado en el barrio de la Cuchilla, de Santa Cruz, finalmente no se edificará un nuevo edificio para ubicar el hogar, porque no se ha alcanzado ningún acuerdo satisfactorio entre las partes. En estos momentos el futuro del Hogar es difícil, porque existen muchas dificultades para garantizar el mantenimiento de este proyecto, pero desde la entidad se continúa buscando algún "partner" boliviano para que nos apoye en el sostenimiento del proyecto.

